

今年の秋の訪れは遅く、11月に入ってからもぽかぽかと暖かい日が続いていましたが、昼夜の寒暖の差はだんだんと大きくなり、少しずつ冬の訪れを感じる頃となりました。 子どもたちはますます深まる秋を感じながら、自然との触れ合いを楽しんでいます。

衣類をこまめに調節しながら、これから一段と寒くなる季節に負けず、元気に過ごしていきたいと思います。



ずっと楽しみにしていたふれあい牧場見学に行きました。バスに乗った時からワクワクが止まらなくて、バスの中は子どもたちの嬉しそうな話し声で大賑わいでした。高速道路に乗ることが分かり、更に喜んでいた子どもたちに、高速道路で何個のトンネルがあるかクイズをしました。トンネルを見つけるたびに指を一本ずつ足していき、しっかりとトンネルの数を数えて正解すると喜んで、バスの中でも楽しみながら行くことができました。

ふれあい牧場では、ウサギやヤギ・羊に餌やりをしました。近くまで行き「どうぞ〜」と優しく声を掛けながら餌をあげる姿や、怖がらずに動物を触ってみたりと好奇心旺盛な子どもたちでした。ハイジのブランコやアスレチックで遊んだ後は、楽しみにしていたお弁当の時間!!お友だちとお弁当を見せ合ったりして美味しそうに食べていました。

ふれあい牧場に関連して、バター作りをしました。ペットボトルに生クリームを入れて、音楽に合わせノリノリでリズムよく振っていました。初めはシャバシャバだった生クリームが少しずつ固まってきて、バターができてくるとみんなで共感して喜んでいました。 出来上がったバターをクラッカーにたっぷりと付けて食べ「美味しい~!」と自分たちで作ったバターを喜びながら味わっていました。

• やきいも大会 •

楽しみにしていたやきいも大会がありました。全体で準備の話を聞いてから始めました。準備の順番を待つまで一旦部屋に戻り準備の手順を聞いてみると、ちゃんと全部覚えていてしっかりと話を聞くことができていました。ぱんだ組の順番になると、慣れた手つきでスムーズに作ることができ嬉しそうでした。お芋を焼いているところも見せてもらって、近づくと「熱いなぁ」「いい匂いがしてきた~!」「早く食べたい!」と出来上がりが待ち遠しい様子でした。おやつの時間にみんなでテラスに出て食べました。ほくほくのやきいもを口いっぱいに頬張り「甘い」と

相撲大会・

朝から子どもたちは緊張気味で、保育室はいつもと違った雰囲気でした。ホールに行くと不安な気持ちから、一層硬い表情になっていましたが、どすこいダンスが始まると、一瞬緊張が解かれ笑顔で楽しそうに踊る姿がありました。 負けたくない!勝ちたい!という思いで、気持ちに押しつぶされそうになっていましたが、しっかりとした足取りで土俵に上がり、全力で取り組む姿に感動しました。負けることが嫌で逃げたくなったりと、いろいろな感情があった相撲大会でしたが、最後まで諦めず頑張る姿に、また一つ成長を見せてもらいました。

〇12月の予定〇

9日(月)体操教室

20日(金)身体測定

25日(水) クリスマス会

26日(木)お誕生会

27日(金) おもちつき大会

29日(日)~1月5日(日)冬休み

29日(日)~1月6日(月)一号冬休み



おもちつき大会では、<u>エプロン・</u> <u>三角巾・マスク</u>のご用意を よろしくお願いします。

